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 ＜珠洲市の皆様へ＞ 

このような素晴らしいジャンボリーをありがとうございました。とても楽しい 
日々が過ごせました。また次のジャンボリーがあったら行きたいと思いました。 
 短い文章ですが終わります。ありがとうございました。 
 
 このジャンボリーでは、みなさんにとてもお世話になりました。綺麗な会場をか 
していただいたり、ハイクでは道を教えてくれたりと、数え切れないほどあります。 
 みなさんのおかげで、一生心に残る思い出が出来ました。今回は、本当にありが 
とうございました。 
 
 わざわざ第１４回日本ジャンボリーのために会場を提供してくれてありがとうご 
ざいます。頑張りますのでよろしくお願いします。 
 
＜珠洲市の市長さんへ＞ 
 市長さん、本当に読んでいますか？多分読んでくださっていると思うので感謝の 
気持ちを手紙に表します。海でのプログラムに行ったのですがキレイな海でした。 
 他にも色々ありがとうございました。 
 
＜珠洲市の市民の皆様へ＞ 
 １週間の間ジャンボリー会場を借していただきありがとうございました。 
 
 長い間、ジャンボリーという大会をご支援いただき本当にありがとうございまし 
た。また、開会式、大集会、閉会式にご協力いただいた皆さんも、本当にありがと 
うございました。 
 
 珠洲市の市民の皆様、この珠洲をジャンボリー会場に選んでくれて、まことにあ 
りがとうございます。この珠洲は昼は暑いですが夜はとても快適でとても良く眠れ 
ました。そして夜には、夜空に満天の星が広がって、とても良かったです。 
 キャンプサイトもとてもきれいで、快適です。これも珠洲市の皆様が環境をよく 
してくれているおかげでした。ありがとうございました。 
 
 今回のジャンボリーが出来たのは、市民の皆様のおかげです。 
 この美しい珠洲にジャンボリーができてとてもうれしかったです。 
 きれいな海とかがとても良かったです。 
 ここでの体験を役立てていきたいと思います。 



 本当にありがとうございます。 
 
 こんな素晴らしい経験が出来て僕は今、とても幸せに思っています。 
 良い環境を用意してくれてありがとうございました。 
 珠洲市の自然の美しさを忘れません。 
 
 珠洲には山や田畑もあり、また海や浜辺などもあり訪ねて、また沢山の事を知る 
事も出来ます。 
 僕たちは色々な事を学び一段と大きくなった気がします。次の機会にはみんなを 
誘って大勢で来てみんなに紹介したいと思います。これは一生の思い出となるので 
いつまでもこの思い出にひたりたいと思います。 
 
 僕は、この日本ジャンボリーに参加出来て思っていたけど、この珠洲で参加出来 
て良かった思いました。この珠洲は前回の大阪よりも涼しく海も近くて良いと思い 
ました。それに珠洲の人達はとても良い人が多くうれしかったです。 
 この珠洲は自分の住んでいる所より自然も多くて良かったです。 
 ありがとうございました。 
 
 今回のジャンボリーに参加出来てとてもうれしいです。 
 とてもいい所なので、また来たいです。 
 
 今回のジャンボリーを開いていただいてありがとうございます。 
 あなたがたの、この１週間の間ジャンボリーを精一杯楽しみました。 
 
 このたびは日本ジャンボリーの会場の準備をしてもらい更に水までも分けていた 
だきありがとうございます。 
 ジャンボリーの終わった後の後片付けが大変だと思いますがお願いします。 
 
 このジャンボリーでは、本当にお世話になりました。このジャンボリーは自分は 
長かったと思いました。ハイクでは、おばさんに道を教えてもらい本当にありがと 
うございました。 
 
 ジャンボリーもあと少し。長かったと言うか早かったと言うか、気持ちが複雑で 
す。地元の方にはとてもお世話になりました。道を教えてくださったり、本当にあ 
りがとうございました。 
 今後もまた何かあったらよろしくお願いします。 



 皆様のおかげで、思い出に残るジャンボリーになりました。 
 わざわざ田んぼまで埋め立ててくれてありがとうございます。 
 お元気で！！ 
 
 私は今回「１４ＮＪ」という今だかって経験したことが無いような活動を通し、 
自分の技能を高めることが出来ました。それも珠洲に住んでいらっしゃる市民の方 
々の理解があったからだと思います。この経験を未来に生かすことが出来るよう積 
極的に活動したいと思います。 
 
 
＜ジャンボリーに協力してくれた皆様へ＞ 
 長かったジャンボリーもいよいよ明日で、幕を閉じてしまいます。しかし、この 
珠洲市で行われた様々な体験は一生忘れません。この海と山に囲まれた自然の宝庫 
で行われたのは、とても良い事だったと僕は思います。今後も、ジャンボリーがあ 
るとしたら、またこの珠洲市で行われるといいですね。 
 
 このジャンボリーを無事過ごすことが出来たのは地元の皆さんのおかげです。 
 そして僕は一回り大きくなってジャンボリーを終わることが出来ました。 
 海に行った時にも親切にしてくれた事に感謝しています。 
 暑い中ご協力ありがとうございました。 
 
＜珠洲の海へ＞ 
 長い間、ジャンボリーでお世話になっていますが海は、太平洋に比べて綺麗でし 
た。しかし、海藻類が多くて泳ぎにくかったです。あとクラゲにも困りました。ク 
ラゲに刺されて膨らんだり痛みで痛かったです。以上です。 
 今までありがとうございました。 
 
＜珠洲市のおばさんへ＞ 
 選択プログラムの廃線ハイク中に道があやふやで心配だった時、親切に詳しく教 
えていただき、ありがとうございました。 
 おかげさまで早くクリアすることが出来ました。 


